

La paix une possibilité

Vous invite à une présentation,
en visioconférence,
du Programme d'éducation pour la paix.
Celui-ci propose une opportunité de découvrir
ce qu'il y a de plus humain en nous,
comme notre force intérieure, notre capacité
à faire des choix et à nous sentir comblés
intérieurement.

Le lundi 1 décembre 2025 à 19h30

Pour y participer, il vous suffit de vous inscrire
par mail à
lapaixunepossibilite@pm.me
et vous recevrez le lien de connexion
2 ou 3 jours avant la présentation.

Pour toute information complémentaire, veuillez consulter
le site du collectif "La paix - une possibilité"
à l'adresse suivante :

<https://www.lapaixunepossibilite.org/>

